

Schulversammlung der Grundschule Rednitzhembach am 27.05.2025

Zu einer weiteren **Schulversammlung** im laufenden Schuljahr trafen sich alle Schülerinnen und Schüler und alle Lehrkräfte sowie die Jugendsozialarbeiterinnen der Grundschule am 27.5.2025 in der Turnhalle.



Nach der Begrüßung durch den Schulleiter Herrn Ryczko bewies die „Musikalische Grundschule“ mit dem **Lied „Zusammen“** unter Begleitung von Frau Brandenburg auf der Gitarre und Kindern aus der 2b sowohl ihr Zusammengehörigkeitsgefühl als auch den Spaß an der Musik.



Die **Klassensprecher** stellten die im 2. Halbjahr dazugekommenen Klassensprecher der 1. Klassen vor:



Ayla und Jonas 1a, Lotta und Noel 1b, Ida und Laurenz 1c mit Laura und Jakob 3a und Frau Mariacher

Außerdem wurden einige Ergebnisse der letzten **Klassensprecherversammlung** der Schulfamilie vorgestellt: Der Wunsch nach Einhaltung der Regeln für die Pause und den Fußballplan, der Ausblick auf eine gemeinsame Pause mit der Mittelschule und einer Verkaufsaktion sowie der Spielzeugflohmärkte mit Kuchenverkauf am folgenden Freitag.

Frau Artes ehrte die Sieger der **Mathemeisterschaft „Känguru“**. Respekt zollt auch allen weiteren Teilnehmern, die sich den Knobelaufgaben stellten.

4. Klasse:

1. Platz: Samuel 4b

2. Platz: Mio 4b

3. Platz: Gerald 4b

3. Klasse:

1. Platz: Jonathan 3b

2. Platz: Annie 3c

3. Platz: Janik 3b



Im weiteren Verlauf ehrte Frau Weber die Jahrgangsstufensieger des **Vorlesewettbewerbs**. Herzlichen Glückwunsch auch allen anderen teilnehmenden Vorlesern, die es der Jury durch tolle Leistungen sehr schwer machten.

1. Klassen: Laurenz 1c
2. Klassen: Luise 2a
3. Klassen: Emil 3c
4. Klassen: Marie 4b



Frau Mariacher gab einen Ausblick auf die weiteren besonderen schulischen Veranstaltungen und erfuhr von den Schülern, dass **Fußballturniere, Klassenfahrten, Theaterbesuche** und noch vieles mehr demnächst anstehen.

Schließlich zeigten **Schülerinnen der 3a** unter singender Begleitung ihrer Mitschüler einen Tanz der Schulfamilie.



Herr Ryczko zeigte seinen Stolz auf „seine“ vielen eifrigen Schulkinder und beendete die Schulversammlung.

Monika Mariacher